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A0262/22 

SPD-Stadtratsfraktion 
Bezeichnung 

 
Übertragbare MVB-/Maregotickets erhalten 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 14.02.2023 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr 02.03.2023 
Finanz- und Grundstücksausschuss 08.03.2023 
Stadtrat 16.03.2023 

 
 
In der Stadtratssitzung am 19.01.2023 wurde der Antrag A0262/22 

 
„Der Stadtrat spricht sich dafür aus, dass die MVB auch nach der Einführung des 49 Euro-Ti-
ckets übertragbare MVB- bzw. Maregotickets anbietet. Die Vertreter*innen in der Gesellschaf-
terversammlung der MVB und in den Maregogremien werden beauftragt, dort entsprechende 
Beschlüsse herbeizuführen.“ 
 
in die Fachausschüsse überwiesen. Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 

 
Bei der Einführung des Deutschlandtickets wird das Produktportfolio im Verkehrsverbund  
marego beibehalten. Dies ist zwingend erforderlich, um die durch das Deutschlandticket ent-
standenen Mindereinnahmen zu ermitteln und Ausgleichszahlungen zu beantragen. 
 
Die Beibehaltung des Produktportfolios ist auch notwendig, um Erlöse bei der MVB beizubehal-
ten und dort weiterhin einen Kundenstamm zu pflegen (Hinweis: Es ist derzeit noch unklar, wo-
hin die Einnahmen aus dem Deutschlandticket fließen sollen). 
 
Das marego-Produktportfolio wird in Bezug auf das Deutschlandticket auch aus weiteren Grün-
den nicht verändert, denn nicht alle Fahrgäste werden in ein Deutschlandticket wechseln und im 
Abo erhält der Fahrgast mehr Leistungen in den gebuchten Tarifzonen, als beim Deutschlandti-
cket (Fahrradmitnahme, Übertragbarkeit, Mitnahmeregelungen, usw.). 
 
Fazit: 
 
Die Abschaffung von übertragbaren Abo-Monatskarten bei der MVB / marego ist nicht geplant. 
Insofern erübrigt sich eine Beschlussfassung zum o.g. Antrag. 

 
 
Die Stellungnahme wurde in Abstimmung mit der Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. 
KG (MVB) erarbeitet. 
 
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt 
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